

LA DEBACLE DE OCCIDENTE

¿Por qué, en los momentos más avanzados tecnológica y científicamente, vivimos una crisis mundial? ¿Qué consecuencias tiene para el desarrollo de la economía internacional? ¿Cómo interfiere en la relación entre los países de desarrollos tan dispares? ¿Las macroeconomías afectan a nuestra vida cotidiana? Hay respuestas para todo, aunque no todas nos gusten.

LAS GUERRAS DEL SIGLO XXI



EDUARDO OLIER

SEKOTIA

» Eduardo Olier

Eduardo Olier es Presidente no ejecutivo del Instituto Choiseul en España. Profesor Honorífico del Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional (CESEDEN) y Profesor Asociado de la ESCP Business School, así como Profesor visitante en varias universidades europeas y americanas. Fue Profesor Titular de Matemática Aplicada en la Escuela Superior de Ingenieros de Telecomunicación, donde dirigió proyectos de investigación en el campo de la cibernética. Aparte de numerosas publicaciones especializadas en el área de la economía, las matemáticas y la tecnología, es autor de varios libros sobre economía de la globalización, publicados en España, Sudamérica y Estados Unidos. En paralelo con su actividad académica, ha desarrollado su carrera profesional en varias empresas multinacionales en España e internacionalmente. Trabajó en la Agencia Espacial Europea en su Centro de Investigación en Países Bajos (European Space Research and Technology Centre) y ha ocupado cargos ejecutivos en varias industrias (energía, finanzas, tecnología, etc.), incluyendo su responsabilidad como Senior Managing Partner en la desaparecida compañía multinacional de servicios de consultoría, Deloitte Consulting, Inc.

La debacle de Occidente

Las guerras del siglo XXI

Occidente resulta hoy un término confuso, quizás porque el mundo actual ha olvidado profundizar en los conceptos y suele utilizar las palabras desconociendo lo que encierran en su interior.

Occidente, o mejor, la cultura occidental, encontró su fundamento en la expansión europea gracias a la cultura cristiana, de manera que el concepto de Occidente resulta inseparable de su sustrato cristiano. Sin embargo, el desprecio de sus raíces culturales se ha convertido en el primer motor de un proceso de decadencia de incierto final. Una deconstrucción que marcha a enorme velocidad desde que Estados Unidos se erige como la potencia globalista que se impone en Occidente, toda vez que la Unión Soviética, por su propia idiosincrasia, se destruyó a sí misma.

El dominio estadounidense en el mundo, que se ha venido asentando progresivamente desde el siglo XX, ha traído nuevas formas culturales y ajenas al cristianismo. Se trata de la supremacía hegemónica en forma de Nuevo Orden Mundial que se extiende por Occidente gracias al poder financiero y tecnológico de carácter global.

Pero no todo es Estados Unidos. China aguardaba su hora, sin ruido y sin pausa. En pocos años ha surgido como el oponente que nadie esperaba, al que se han sumado multitud de países no alineados.

En este escenario, sin valores sustantivos que defender, ajenos a la cultura judeocristiana que la sostenía, el camino de la decadencia de Occidente es fácilmente perceptible, mostrando signos evidentes de la debacle que Eduardo Olier muestra en este ensayo, donde la geoeconomía y la estrategia de las guerras provocadas y controladas estratégicamente harán el resto. En un futuro próximo, las cenizas del imperio occidental serán recogidas por sus oponentes y veremos resurgir al unísono la civilización islámica, la ortodoxa, la hindú y, por supuesto la oriental, representada indefectiblemente por China.

ENSAYO • Reflejos de Actualidad • Sekotia



Thema: JPSL
978-84-18414-98-5
320 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
14.5 x 22 x 2.1 cm · 391 g
PVP: 21 €